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Pfarrer Hose rebelliert gegen Gottes Wort 

Dem Zeitgeist entspricht Burkhard Hose mit seinem Protest mit Sicherheit. Mit Gottes Wort ist es nicht 

zu vereinbaren. Gott hat die Menschen als Mann und Frau geschaffen und sagt uns sehr genau, was er 

von Homosexualität hält - es ist IHM ein Gräuel. Auch Paulus ist in Römer 1, 24-27 sehr deutlich. 

"Darum hat sie Gott auch dahingegeben in den Gelüsten ihrer Herzen in die Unreinigkeit, ihre eigenen 

Leiber an sich selbst zu schänden, ...). Die kath. Kirche halte ich für eine abgefallenen Kirche. Herr Hose 

spricht von einem Schlag ins Gesicht von Christen, dass er sich mit seinem Anliegen, gegen den Heiligen 

Gott richtet, bedenkt er nicht, ein gefährliches Unterfangen. Gott lässt sich nicht spotten. 
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